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Отмену масОчнОгО режима 
пОсле эпидсезОна 
анОнсирОвал андрей 
травникОв  Стр.  4-5

легендарный александр 
Овечкин приехал 
на матч «сибирь» — 
«куньлунь»   Стр.  28
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В регионе завершилась масштабная 
избирательная кампания. Избирком 
проверил все жалобы и нарушений 
не нашел. Губернатор Андрей Травников 
поблагодарил жителей области за участие 
в голосовании и дал свою оценку 
политической гонке. Мнения высказали 
участники избирательного процесса 
и эксперты. Стр. 2–3
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АКЦЕНТЫ НЕДЕЛИ

Итоги выборов депутатов Законодательного 
собрания в этом году продемонстрировали 
стабильность позиций парламентских партий 
и предпочтений жителей области

 � Губернатор Андрей Травников отметил: минувшая 
избирательная кампания проходила открыто, прозрачно и честно

Глава региона поблагодарил всех 
участников процесса, и в первую 
очередь — членов избирательных 
комиссий, глав муниципальных 
образований, всех сотрудников 
администраций, правоохранительных 
органов, МЧС.

— Большинство кандидатов всех 
избирательных кампаний вели себя 
честно, уважительно по отношению к 
оппонентам, пытались доказать свою 
личную ценность для избирателей, за 
поддержку которых они боролись, — 
подчеркнул Андрей Травников. — 
По оценкам опытных участников 
новосибирского политического 
процесса, эта кампания была наиболее 
честной, открытой и уважительной 
по сравнению со всеми предыдущими 
аналогичными кампаниями. С органи-

зационной точки зрения кампания 
была непростая, пришлось готовить 
и проводить ее в особых условиях. 
К рискам, к которым мы уже привык-
ли, — телефонные террористы — доба-
вился риск распространения коронави-
русной инфекции. Необходимо 
было организовать соблюдение 
санитарно-эпидемиологических норм. 
Также впервые мы вели масштабную 
кампанию — голосование проходило 
не в один день, а в течение трех дней. 
Это было важно с точки зрения 
санитарной безопасности граждан и, 
кроме того, удобно для жителей 
Новосибирской области. С организаци-
онной точки зрения нам удалось 
провести эту кампанию на высоком 
уровне, все было сделано достаточно 
четко. 

Нарушений в еди-
ный день голосова-
ния в регионе не 
установлено. Как и 
в предшествующие 
два дня, когда 
можно было прого-
лосовать досрочно. 
Хотя без попыток 
разогреть ситуацию 
не обошлось. 
Об этом сообщила 
председатель 
областной избира-
тельной комиссии 
Ольга Благо в поне-
дельник, когда 
основные итоги 
выборов уже были 
подведены.
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